

ARTS MAGAZINE

N°99, novembre-décembre 2015

LUXEMBOURG

Jacques Bral se fait des toiles

Si son nom est connu des cinéphiles, Jacques Bral, réalisateur du long-métrage «Extérieur, nuit» et plus récemment «Le Noir (te)vous va si bien», n'a jamais cessé de dessiner et de peindre depuis l'âge de 14 ans. Dans la mouvance du mouvement Cobra, l'artiste peint des femmes, des enfants, des créatures hybrides et des automates, au trait affirmé et aux larges à-plats de couleurs vives. Plus de 40 ans après ses dernières expositions en Iran, le cinéaste a enfin dévoilé ses œuvres à travers une rétrospective au Salon d'Automne de 2014. Pour ceux qui avaient raté l'événement, session de rattrapage à la galerie Andersen & Associés dans le Grand Duché, qui présente 42 toiles pour découvrir un univers original, onirique et coloré.

Galerie Andersen & Associés,



Jacques Bral – Adolescent. Acrylique sur toile, 40 x 30 cm (2014).

*16, rue André Duchscher, L-1424
Luxembourg. Du 16 octobre 2015 au
16 janvier 2016, du mardi au samedi,
9h30-12h / 13h-18h30.*



Jacques Bral – Homme et poisson. Huile et acrylique sur toile, 150 x 100 cm (2014).